

町内全小学校で英会話教室

英語の授業は楽しいな



Nagashima English School

先生が話す英語を真剣に聞く児童たち

長島町教育委員会社会教育課では、4月から小学校5、6年生の教育課程に英語教育が導入されたため、5月16日から町内11の小学校、1〜4年生232人を対象にした英会話教室を開講しました。

この教室は、国の「住民生活に光をそそぐ交付金」による基金を活用し、平成23年度から2年間開催されることになりました。英会話教室の指導は、海外生活が長い人や教員免許を持つ住民が教師役となり、英会話の楽しさにより、興味や意欲を高めていくとします。

5月23日、長島町開発総合センターに集まった鷹巣小学校の児童たちは、先生の自己紹介などの英語に興味深く耳を傾け、ジェスチャーを交えた質問には、手を上げて大きな声で答えていました。

講師の紹介と一言メッセージ



入口 奈矢さん

子どもたちに楽しみてもらえるようなクラスづくりを目指してがんばります。



上平 美花さん

英語の歌やダンスで子どもたちと一緒に楽しみたいと思います。



古田あかりさん

子どもたちに負けない笑顔と笑いでがんばります。



諏訪 裕子さん

英語の楽しさを伝えられるように頑張ります。